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ENERO
Primera comparecencia 
de la Democracia
En el primer pleno de 2009, el protagonista fue el concejal de Medio Ambiente. Isidro Fernández de 
Marcos se convertía en el primer edil de la Democracia en comparecer tras petición formulada por 
algún grupo de la oposición. La solicitud la hizo Izquierda Unida a fin de esclarecer lo ocurrido en 
septiembre en la laguna de Navaseca.

Brote de botulismo
El edil aportó un profuso informe detallando cómo se activo el protocolo de actuación una vez que 
un paseante dio la voz de alerta respecto a aves muertas en el entorno del humedal. Fernández de 
Marcos explicó los pasos acometidos desde el consistorio así como las intervenciones de los respon
sables de la consejería de Medio Ambiente y del centro de recuperación de aves «El Chaparrillo». IU 
cuestionó sobre el brote de botulismo que se cobró la vida de unas doscientas aves del humedal. 
Fernández de Marcos señaló que es un problema habitual en condiciones de altas temperaturas, 
pérdida de volumen de agua y, en consecuencia, mayor concentración de materia orgánica que al 
mermar el oxígeno favorece la revitalización de la bacteria que contagia a las aves. En cuanto al 
riesgo para la salud pública, en ningún momento se contempló ese extremo, menos aún cuando se 
descartó que las muertes se debiera a gripe aviaria. En cuanto al control del agua residual que llega 
a la depuradora, donde se trata biológicamente y después se vierte a la Laguna, Fernández de 
Marcos aseguró que se cumplen todos los parámetros exigibles.

Otros acuerdos
Se aprobó por unanimidad el Convenio Urbanístico II para reparcelación en el Polígono SEPES; la 
cesión de una parcela gratuita a la Junta de Comunidades de Castilla La Mancha para la construc
ción de instalaciones deportivas dependientes del Colegio Público «Albuera» y la expropiación de 
terrenos para la acometida de las obras de uno de los accesos al polígono industrial CIDAG.
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FEBRERO
El PP cuestionó los proyectos 
de los «Fondos Zapatero»
En el turno de preguntas, los populares recriminaron al equipo de 
gobierno que no contaran con ellos para destinar los 3,2 millones 
de euros. El alcalde respondió que no recibieron ninguna pro
puesta y que, por el contrario, contaron con el apoyo de AEDA. 
Hubo otras preguntas elevadas a pleno por el PP centradas en la 
crisis, por ejemplo «si se tiene constancia de las familias de Daimiel 
sin subsidio y con todos sus miembros en paro» y una propuesta, 
en vista de la «situación penosa de muchas familias», la posibili
dad de abrir una línea de crédito sin interés «para casos tan pun
tuales y prioritarios». Fueron en total catorce las cuestiones plan
teadas por el PP y ocho las pronunciadas por Izquierda Unida 
destacando la relativa a la creación de una comisión local sobre 
Las Tablas de Daimiel

Solares sin edificar
Izquierda Unida elevó a la corporación una moción sobre limpie
za de solares sin edificar solicitando al ayuntamiento la elabora
ción de un plan de medidas urgentes para eliminar pastos y sucie
dades. Sánchez Bermejo propuso además que el Ayuntamiento 
compre material de vallado a bajo coste y proveer así a los propie
tarios para facilitarles y abaratarles el cercado de sus parcelas.
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